
Глава 61 Где живёт Бог 
Ну, как это – где живёт Бог? Конечно в Царстве небесном! 

Но давайте не будем спешить с выводами. Апостол Павел в 

Послании к Тимофею открывает нам удивительную тайну. Ты же, 

человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, 

вере, любви, терпении, кротости. Подвизайся добрым подвигом 

веры, держись вечной жизни, к которой ты и призван, и 

исповедал до-брое исповедание перед многими свидетелями. 

Пред Богом, все животворящим, и пред Христом Иисусом, 

Который засвидете-льствовал пред Понтием Пилатом доброе 

исповедание, завещеваю тебе соблюсти заповедь чисто и 

неукоризненно, даже до явления Господа нашего Иисуса Христа, 

которое в свое время откроет блаженный и единый сильный 

Царь царствующих и Господь господствующих, единый 

имеющий бессмертие, Который обитает в неприступном 

свете, Которого никто из человеков не видел и видеть не 

может. Ему честь и держава вечная! Аминь. (1Тим.6:11-16) С 

одной стороны мы не можем физически достигнуть Бога, а также и 

увидеть Его. Но если бы была только эта сторона, то мы никогда и 

не узнали бы о Боге. 

Но есть и другая сторона. Так говорит Господь: небо - 

престол Мой, а земля - подножие ног Моих; где же построите 

вы дом для Меня, и где место покоя Моего? Ибо все это соделала 

рука Моя, и все сие было, говорит Господь. А вот на кого Я 

призрю: на смиренного и сокрушенного духом и на трепещущего 

пред словом Моим. (Ис.66:1,2) Ибо так говорит Высокий и 

Превознесенный, вечно Живущий, - Святый имя Его: Я живу на 

высоте [небес] и во святилище, и также с сокрушенными и 

смиренными духом, чтобы оживлять дух смиренных и 

оживлять сердца сокрушенных. (Ис.57:15) Бог живёт не просто на 

небесах, а на высоте небес. В святилище, устроенное Моисеем мог 

входить один первосвященник только раз в году. Это образ того, 

что к Богу Отцу может входить только один Иисус, но постоянно. 

И вдруг такой контраст! Смиренные духом, сокрушённые сердца. 

Но мы знаем, что являемся причастниками Божеского естества, и 

что Бог действительно живёт в нас, верующих в Иисуса Христа. 

Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо вы храм Бога 

живого, как сказал Бог: вселюсь в них и буду ходить [в них]; и 

буду их Богом, и они будут Моим народом. (2Кор.6:16) 



Не знаете ли, что тела ваши суть храм живущего в вас 

Святого Духа, Которого имеете вы от Бога, и вы не свои? Ибо 

вы куплены [дорогою] ценою. Посему прославляйте Бога и в 

телах ваших и в душах ваших, которые суть Божии. 
(1Кор.6:19,20) 
Таким образом, каждый из нас является храмом Бога живого, 

потому мы должны быть святыми и поклоняться Богу в духе и 

истине. Бог живёт в нас, чтобы оживлять дух и сердце. Однажды 

Он оживотворил нас во Христе, но грех ещё преследует нас, а 

согрешая, мы разделяемся с Богом, как бы умираем. Бог же по 

Своей великой милости и любви через покаяние, сокрушение 

сердца и смирение духа вновь оживляет нас. Также наша душа, 

наша личность, должна покориться Богу, очиститься от всякой 

худой информации и соединиться с Ним, чтобы войти в Царство 

Божие.  

Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий 

живет в вас? Если кто разорит храм Божий, того покарает 

Бог: ибо храм Божий свят; а этот [храм] - вы. (1Кор.3:16,17) 
Видите, насколько серьёзным должно быть наше отношение к 

тому, что в нас живёт Бог. 
Где ещё живёт Бог? Истинно также говорю вам, что если 

двое из вас согласятся на земле просить о всяком деле, то, чего 

бы ни попросили, будет им от Отца Моего Небесного, ибо, где 

двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них. (Матф. 

18:19,20) Мы собираемся и больше, чем двое или трое и для 

собраний строим молитвенные дома. Там мы призываем: «Господь! 

Приди к нам! Пребудь с нами!» Но при этом нам нужно помнить 

одну важную истину. Не Бог приходит к нам в собрание и 

созерцает, как у нас всё хорошо устроено, а мы приходим к Богу на 

поклонение. Осознание этой истины многое бы изменило в 

устроении и ведении собрания, и мы действительно чувствовали бы 

присутствие Бога. На воскресные собрания мы ещё собираемся, а 

посреди недели действительно приходят двое или трое, но это 

печально. Также мы должны понимать, что нет особо святых домов 

или храмов, но то место, где собираются во имя Господа Иисуса 

Христа, освящается Богом. А нам нужно быть благоговейными и 

трепещущими пред словом Его. Трепет в данном случае не 

дрожание от страха, но глубокое уважение и почитание Слова 

Божия. Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии. 



Потому что вы не приняли духа рабства, [чтобы] опять 

[жить] в страхе, но приняли Духа усыновления, Которым 

взываем: "Авва, Отче!" Сей самый Дух свидетельствует духу 

нашему, что мы - дети Божии. А если де-ти, то и наследники, 

наследники Божии, сонаследники же Христу, если только с 

Ним страдаем, чтобы с Ним и прославиться. (Рим.8:14-17)  

 

Я слышу голос Твой,  

Зовет меня к Тебе:  

Омыться Кровию святой,  

Пролитой на кресте.  

О Спаситель мой,  

Прихожу к Тебе:  

Кровию Твоей омой,  

Пролитой на кресте!  

Хоть слаб и грешен я,  

Ты силу мне даешь,  

Снимаешь грех, живишь меня,  

Любовию влечешь.  

Жизнь новую Свою  

Ты Сам во мне творишь.  

И благодать на благодать  

Ты щедро мне даришь.  

Ты сердцу весть даешь,  

Что я Твое дитя,  

Что Духом Ты во мне живешь,  

А в Нем вся полнота.  

Господь, Тебе хвала!  

Хвала Твоей Крови!  

Отец небес, Тебе хвала,  

Хвала Твоей любви!  

 
 


